
会議等の概要（議事録） 

 

名 称 市民の皆さんとミーティング（地域巡回）⑩  

開催日時  平成２８年１１月８日（火） 19:00～20:00 

開催場所  田代生活改善センター 和室 

出 席 者 市民参加者…１５人 

市長、二ツ井地域局長、次長、企画部長、総合政策課長補佐、総務課秘書係長・主査、

地域情報課長・広報広聴係長・主査 

案 件 ①市長市政報告 

②揚石地区県道災害復旧について報告（二ツ井地域局から） 

③市民の皆さんとミーティング（意見交換） 

概 要 ①市長市政報告 

・能代市の現状（合併後１０年の検証） 

・道の駅移転による、二ツ井地域での今後の取り組みについて 

・再生エネルギーへの取り組みについて 

 

②揚石地区県道災害復旧について報告 

・大型車両通行用の仮設道路…11月 15日をめどに工事中 

・本復旧工事…12月 14日をめどに工事 

・河川に隣接した路肩工事…国の査定が 12月 14日のため、その後、着手予定 

 

③市民の皆さんとミーティング（意見交換） 

Ｑ 新しくできる道の駅について、きみまち阪まで車を置いて歩いて行くと思うが、観

光客への配慮はあるのか。 

Ａ 県の未来づくり交付金の２億円を活用して駐車場整備や、道の駅から川沿いを歩く

道を作る。また、登りやすい階段などを整備したい。 

 

Ｑ 田代には閉校した学校がある。日本一の杉に来たお客さんが、学校で記念写真を撮

ったりしている。今は、保存会の練習場や、運動会で利用している。今後の、あり方

など教えてほしい。 

Ａ 建物については、危ないので少しずつ解体することになる。地域の要望があれば、

今からでも出していただきたい。公としては利用しなくても、民として利用できる部

分もあると思う。 

 

Ｑ 道の駅は良い方向に向いているが、日本一の杉までの道路を整備できないか。 

Ａ 筏や七座山の植生、天神のイタヤカエデ、天然秋田スギなど、木をテーマにした観

光コースを観光協会に考えてもらっている。木を題材にして人を集め、人が増えた時

に、県へお願いしたい。 

 

Ｑ バスの時刻について、今年の４月までは、田代発９時３０分のバスがあったが、今

は１０時過ぎに変わった。二ツ井に着くと１１時になる。帰りの出発が１１時４０分

のため、病院に行くと出発に間に合わない。次の午後２時４０分まで長い待ち時間が



ある。９時３０分発に戻してもらえないか。 

Ａ 検討する。 

 

Ｑ 鬼神～揚石～仙ノ台が携帯を使用できない。携帯電話会社へ陳情できないか。 

Ａ かなり前からお願いしている。これからもお願いしていく。 

 

Ｑ 今年はクマと行き会う回数が多い。捕獲のオリが足りないのか、もう少しスピーデ

ィに行って欲しい。田んぼにも入ったりしている。 

Ａ 熊のオリが足りないようであれば増やす。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


